

## L'élection des délégués à l'école Jean-Baptiste COUTURE

Le vendredi 8 octobre, nous avons organisé les élections des délégués de classe.

La semaine d'avant, nous avons débattu autour du rôle des délégués et observé différentes affiches électorales. Les élèves qui voulaient se présenter avaient créé une affiche et nous avons complété nos cartes d'électeurs.



Vendredi, les candidats sont venus exposer leur programme puis nous avons désigné des assesseurs qui ont organisé l'élection.

En premier, nous avons pris des bulletins avec le nom des candidats, ensuite, nous sommes allés dans l'isoloir pour mettre les bulletins des candidats choisis dans l'enveloppe.

Après, l'un des assesseurs a fait signer la liste d'émargement puis l'électeur est allé mettre l'enveloppe dans l'urne et l'autre assesseur a dit : « a voté »

Une fois que tout le monde a voté, on a fait le dépouillement, où l'on a compté le nombre de voix obtenues par chaque candidat.

Comme il y avait égalité pour les suppléants, nous avons organisé un 2<sup>nd</sup> tour.





En CE2/CM1, ce sont Anouk Voidet--Bompain et Maxence Alais nos délégués et Emma Maugendre et Louis Lecouturier, nos suppléants.



En CM2, Marius et Callista Plantier ont été élus en tant que délégués avec leurs suppléants Loulia Vanderschooten Chrétien et Roméo Bisson--Bouillard .



Voici les photos des délégués des CP/CE1 (Lilah DESSAULX-VILLENEUVE et Axel ADJAZ) et des suppléants (Ambre FRIGOUT et Sacha LECANU).



Le premier conseil des élèves aura lieu cette semaine.  
A bientôt.